
ABU DHABI – Fórum Público 2  PT 

 

Observação: O conteúdo deste documento é produto resultante da transcrição de um arquivo de áudio para 
um arquivo de texto. Ainda levando em conta que a transcrição é fiel ao áudio na sua maior proporção, em 
alguns casos pode estar incompleta ou inexata por falta de fidelidade do áudio, bem como pode ter sido 
corrigida gramaticalmente para melhorar a qualidade e compreensão do texto. Esta transcrição é 
proporcionada como material adicional ao arquivo de áudio, mas não deve ser considerada como registro 
official. 

ABU DHABI – Fórum Público 2  
Quinta-feira, 2 de novembro de 2017 – 15h45 a 18h30 GST  
ICANN60 | Abu Dhabi, Emirados Árabes Unidos 

 

STEVE CROCKER: Boa tarde, bem-vindos ao Segundo fórum público. Para aqueles 

que são novos na ICANN essa é a nossa segunda sessão de 

microfone aberto ao fórum público, vai ser de 

aproximadamente três horas e na metade faremos uma pausa. 

Isso não substitui o período de comentários públicos que 

estabelece a ICANN para diferentes processos e políticas, se 

quiserem comentar sobre um tema em particular podem utilizar 

os comentários públicos e utilizem o sistema online, assim vão 

receber a consideração correspondente da organização de 

apoio da comunidade que corresponde e do pessoal da ICANN. 

Como diretoria, estamos tratando muitos temas, então talvez 

nem sempre tenhamos uma resposta imediata a pergunta, mas 

por favor, saibam que se isso for assim, vamos tentar dar uma 

resposta a sua consulta assim que possível. 

Queremos avisar que temos intérpretes excelentes que podem 

traduzir alemão, chinês, russo, árabe, francês, inglês, espanhol e 

português. 
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Vou passar a palavra para o ombudsman que vai dizer quais as 

normas vão reger o fórum e qualquer outra sessão do fórum. 

 

HERB WAYE: Como último ano, como ombudsman, eu foquei em promover as 

normas para intervir quando é necessário tratar questões de uso 

indevido, ou de conduta indevida e as coisas foram melhorando 

em alguns sentidos, em outros aspectos começou a haver 

condutas não apropriadas e eu não desfruto monitorar centenas 

de emails em muitas listas de distribuição. Participo nas sessões 

de grupo de trabalho e em diferentes reuniões online para 

garantir que sejam respeitadas as normas de comportamento. 

 Fazer uma supervisão das trocas online, ou emails leva a uma 

espiral de discussão que ao mesmo tempo desemboca na 

disfunção e é muito frustrante ter que observar as equipe e 

autoridades e ver como tem que gerenciar profissionalmente 

essas situações de condutas indevidas, há muitos temas 

polêmicos que se discutem na ICANN. Eu falei no passado, isso 

também acontece em diferentes períodos, como no de transição 

e é claro que aqui em ICANN não há sessões, são momentos 

difíceis, com seguimentos esperados e também inesperados ou 

imprevistos quanto a responsabilidade que nos cabe, se espera 

manter o diálogo e assim como se consegue o avanço, mas para 

ser honesto, em algumas instâncias esse progresso foi 
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dificultado por pessoas com diferentes graus de convicção, 

forte, firme, quer seja através do que escrevem ou dizem, que 

alguns racionalizado, tentativas de humor e também deram 

lugar a maus entendidos. 

 Utilizam diferentes instrumentos, como o negrito, ou como o 

itálico, para fazer sentir o que querem dizer e a resposta 

convencional, quando alguém os enfrenta, é dizer que não tinha 

a intenção de ofender ninguém, levou muito esforço tentar 

reverter esse tipo de situações, mas isso é lógico, é a minha 

função, é a função da equipe de autoridades e também a função 

de vocês, fazer com que esse seja um âmbito seguro e de 

respeito em todo o momento, não tenham medo de ficar em pé 

como membros desta comunidade intensa, vibrante, dizer alto, 

se não se detiverem, recorram as autoridades ou a mim mesmo. 

 Todos têm que entender que a conduta desapropriada não pode 

ser tolerada pela comunidade, mas só quando se entender esse 

comportamento aí será que todos poderemos estar trabalhando 

bem. 

 Vou passar a palavra aos membros da diretoria, para que 

continuem com isto. 
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AKINORI MAEMURA: Sou Akinori Maemura, um dos diretores, e vou fazer uma 

resenha geral da sessão que vamos ter hoje. 

 Teremos quatro blocos de perguntas e respostas, que levará 

meia hora cada um e também vamos receber com agrado toda a 

pergunta que seja de interesse para a comunidade. Se tiverem 

pergunta ou comentário convido a que comecem a fazer uma 

fila atrás dos microfones. Há dois microfones. 

 Os participantes remotos também podem fazer perguntas 

através do email ao endereço engagement@ICANN.org como 

está na tela. 

 Quando falarem, por favor, lembrem três coisas, falem 

lentamente e claramente, digam seu nome, digam a quem 

representam e quero fazer referência a essa primeira 

necessidade de falar lento e claro e também tentem utilizar uma 

linguagem simples, para que se possa entender. As reuniões da 

ICANN, não só têm pessoas falantes, não só temos pessoas que 

falam as seis línguas para as quais temos tradução. Na reunião 

da ICANN temos muitas pessoas que não falam essas línguas e 

que fazem um grande esforço para fazer um seguimento, então, 

por favor, sejam considerados com todos eles e isso vai 

representar a inclusão e respeito da diversidade dentro da 

ICANN. 

mailto:engagement@ICANN.org
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 Como a maior parte de vocês sabe há um limite de tempo para 

formular perguntas e comentários. Vão ter dois minutos para 

formular a pergunta e haverá um cronômetro que se projetará 

na tela, para calcular o tempo. Também a resposta da diretoria 

vai ter um limite de dois minutos, também é permitido fazer 

uma segunda pergunta com limite de dois minutos. Queremos 

escutar tantas pessoas quanto for possível e encorajamos a que 

formulem suas perguntas e comentários. 

 Vou passar a palavra para nosso facilitador Rinalia Abdul Rahim. 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Quero convidar aqueles que têm perguntas, que formem uma 

fila, façam fila atrás dos microfones que estão na sala. 

Desculpem se tem que fazer isso assim, mas foi o Brad que 

organizou. Depois teremos respostas a perguntas que foram 

colocadas no fórum da segunda feira. Todas as respostas de 

perguntas não respondidas vão estar na página do programa 

para o fórum público de ICANN 60. 

 Mas independentemente, houve uma pergunta que tem a ver 

com a comunidade, então vamos fazê-la agora, essa é a 

resposta. FTI que é a entidade que fez a revisão do processo de 

CPE e a revisão do processo de avaliação com prioridades da 

comunidade, agora finalizou o seu processo tendo todos os 
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materiais organizacionais da ICANN e do prestador de CPE e há 

três escopos nessa revisão. 

 O primeiro tem a ver com a revisão do processo, através do qual 

a revisão da ICANN atuou como prestador de CPE em relação 

com os relatores de CPE emitidos por esse prestador. O segundo 

alcance tem a ver com uma revisão dos critérios de CPE para ver 

se foram uniformes em todos os relatórios de CPE e o terceiro 

alcance tem a ver com uma coleta de materiais e referência, 

sobre os quais se baseou o prestador de CPE e para os quais 

existem esses materiais que permitem avaliação com 

prioridades da comunidade, que estão submetidas a pedidos de 

reconsideração. FTI completou o relatório na sua versão 

preliminar para o primeiro alcance. FTI está em processo de 

elaborar o relatório para o alcance dois e prevê que esse 

relatório poderá estar organizado para a semana próxima. 

 Se prevê que o relatório para alcance três estará finalizado para 

ser revisto nas próximas semanas. Teremos mais considerações 

para dar quando a diretoria possa rever e considerar esses 

relatórios. É provável que os relatórios para o escopo um e dois 

vão estar finalizados antes de finalizar o escopo para o alcance 

três e agora vamos passar a palavra para os participantes para 

que façam as perguntas, primeiro o senhor a direita. 
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SEBASTIEN BACHOLET: Bom, falou-se que deveria falar lento para os intérpretes. 

Obrigado Steve por falar desse assunto. 

 Eu quero mencionar uma coisa, na lista dos idiomas 

mencionados não eram os corretos, espero que da próxima vez 

incluam os sete idiomas porque são os corretos, o senhor 

mencionou alemão, eu acho que não temos alemão, mas 

precisamos adicionar inglês, porque é um dos sete idiomas e 

não é um idioma a parte, talvez seja o que mais se fala, mas se é 

um dos sete idiomas tem que ser incluído em toda a lista de 

idiomas. 

 Inglês é um idioma entre muitos outros. 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Eu acho que volte o microfone para que se apresente para que 

conste nos registros. 

 

SEBASTIEN BACHOLET: Rinalia a senhora disse meu nome antes, mas enfim, eu sou 

Sebastien Bacholet do comitê de ALAC. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado Sebastien. 
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RICHARD HILL: Eu sou Richard Hill, eu vou falar em francês também. 

 Gostaria de dar detalhes sobre o que já mencionei na reunião de 

Copenhague. Perguntava-me como iriam interpretar. Eu não 

venho a todas as reuniões, mas eu posso ver talvez as mudanças 

um pouco melhor do que outros que participam de todas as 

reuniões. Durante as conversas essa semana se falou sobre os 

assuntos internos da ICANN. 

 Perfeito. Um trabalho muito bom fizeram os intérpretes, 

traduzindo o que eu queria manifestar. 

 Então se demonstra que a ICANN tornou-se estável. Algumas das 

mudanças não são visíveis para o mundo exterior, eu quero 

fazer uma analogia com meu empregador Hewlett Packard. Não 

me interessa a forma em que se desenvolve o fluxo de materiais, 

o que interessa as pessoas é a qualidade dos produtos finais 

para os clientes, eu acho que a ICANN estará na mesma situação 

em breve. Isso demonstra que todo o trabalho que faz a 

comunidade quanto ao pessoal, à diretoria, tudo isso está 

dando seus resultados, então quero parabenizá-los por isso. 

Obrigado. 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Obrigado. 

 Cherine vai responder. 
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CHERINE CHALABY: Muito obrigado por essa observação. O fato de que agora 

estamos em um ponto de maturidade e legitimidade é muito 

válido, muito obrigado. 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Por favor, o próximo, quem está aqui a minha direita. 

 

NIELS TEN OEVER: Obrigado por essa oportunidade, eu sou Niels Ten Oever do 

NCUC e relator do subgrupo dos direitos humanos do CCWG 

sobre prestação de contas. 

 Eu quero apresentar uma questão que eu sinto muito de perto e 

que está subdiscutida nesta reunião. Durante a área de trabalho 

um chegamos ao acordo de adicionar um valor fundamental de 

respeitar os direitos humanos nos estatutos da ICANN e 

recentemente no CCWG sobre prestação de contas, acabamos a 

segunda leitura sobre os comentários públicos recebidos sobre 

o marco de interpretação para os estatutos com relação aos 

direitos humanos, mas tanto na sessão do CCWG como no grupo 

dos direitos humanos, na verdade houve menos respostas que 

habitualmente e eu pensei que era porque tínhamos chegado a 

um consenso generalizado sobre a interpretação e a 

implementação, mas talvez isso não seja assim. 
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 O que me surpreendeu foi isso, até que alguém se aproximou de 

forma privada depois da sessão para falar comigo e disse que as 

pessoas achavam que não podiam falar dos direitos humanos 

nesta sede da reunião. De fato, muitas pessoas não participaram 

por esse motivo e isso me preocupa muito, parece que o 

funcionamento do modelo multi-setorial depende de um 

intercâmbio franco e sincero de opiniões, em um âmbito que 

estimule eventualmente uma censura afeta essas decisões e 

espero que isso leve em conta quando façam as próximas 

seleções das sedes para as próximas reuniões. 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Algum comentário dos colegas da diretoria? Vejo que não, muito 

obrigado. 

 Passamos para uma pergunta remota. 

 

BRAD WHITE: A Aslam Mohamed fez a pergunta. “Houve algumas 

controvérsias sobre constituir” – feedback ou retroalimentação. 

 “Então na lógica desta controvérsia recente sobre o que 

constitui política pública e assessoramento ao GAC a diretoria 

poderia esclarecer o seguinte, primeiro lugar. Que não está 

obrigado a deliberar sobre o assessoramento do GAC sobre 

questões que não são de política pública, porque assim 
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estabelecem os estatutos, em segundo lugar que tem 

autoridade exclusiva nos estatutos atuais e determinar se uma 

questão tem a ver com o interesse público ou não e três, está 

vinculado a aceitar as decisões do IRP sobre questões que não 

tem a ver com política pública. 

 Apoiando as apresentações já feitas, os estatutos da ICANN 

claramente estipulam que a diretoria está obrigado a considerar 

o assessoramento do GAC apenas nas questões que tema ver 

com política pública, as outras questões que não estão nessa 

linha, como podem acontecer com os gTLDs que estão na outra 

parte da linha vermelha, ou seja que não estão na lista ISO e os 

gTLDs outorgados para marcas comerciais não podem ser uma 

questão vinculada a política pública.” 

 

RINALIDA ABDUL RAHIM: Passo a palavra a Becky Burr. 

 

BECKY BURR: Eu acho que os estatutos estabelecem que o assessoramento do 

GAC tenha a ver com questões de política pública ou de direito 

nacional ou internacional que sejam de preocupação para os 

governos. 

 Talvez não esteja falando totalmente certo, mas eu sempre me 

pergunto se fica claro quais são as questões de interesse para os 
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governos e que tem a ver com política pública e, por sua vez, 

acho que o GAC está falando de assuntos que tem a ver com o 

que preocupa os governos quanto ao desenvolvimento de 

políticas. 

 Quando pedem que entremos no processo de deliberação com o 

GAC, com o objetivo de identificar uma solução mutuamente 

aceitável, dispara essa natureza do assessoramento do GAC, ou 

surge esta questão do assessoramento do GAC e o fato de que 

está apoiada pelo consenso dentro do GAC. Também eu acho 

que é interessante assinalar que estivemos trabalhando com o 

GAC de forma clara há algum tempo para tentar acordar uma 

definição sobre o que é que constitui assessoramento para que 

todos tenhamos bem claro este ponto e também avançamos 

muito esta semana onde chegamos ao entendimento comum a 

respeito do que constitui o assessoramento do GAC. Está 

Thomas aqui e Thomas talvez possa acrescentar alguma outra 

idéia a respeito. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Thomas quer adicionar alguma coisa? 

 

THOMAS SCHNEIDER: Sim, obrigado. Como Becky disse o papel do GAC é dar 

assessoramento sobre direito nacional e internacional e o que 
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tem a ver com políticas públicas e nós temos uma opinião sobre 

qual poderia ser o aspecto de política pública e a diretoria pode 

ter o seu próprio ponto de vista e quando há um desacordo 

discutimos, obrigado. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Agora passo a palavra a outro participante. 

 

JAY SUDOWSKI:: Eu sou Sudowski e eu quero fazer uma declaração em nome dos 

nossos associados em apoio ao que tem a ver com a solicitação 

de gTLD para .amazon e também para as cadeias de caracteres 

em chinês e japonês. 

 A decisão de 2014 do NGPC sobre .amazon gerou um problema 

que chegou a uma erosão de confiança, especialmente sobre o 

processo do solicitante para gLTDs. Se bem conhecemos qual é 

a posição do Peru e Brasil e estamos impressionados com os 

esforços amplos que realizou Amazon para chegar a tratar essas 

preocupações da melhor forma possível. 

 Também temos que entender que a decisão tomada pelo IRP foi 

unânime e diz que a diretoria deve reconsiderar a sua decisão 

para cumprir com as obrigações das suas atas constitutivas, os 

estatutos e o guia do solicitante. 
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 O nosso interesse é ir além do interesse comercial de um único 

membro da nossa comunidade e achamos que agora a diretoria 

tem a oportunidade de demonstrar a toda comunidade que a 

ICANN cumpre com o guia do solicitante, desenvolvido pela 

comunidade igual que os estatutos e o processo de IRP e se bem 

sabemos que o que decidiu a IRP não é vinculante para a ICANN, 

porque foi iniciado antes, dados os estatutos posteriores a 

transição da IANA, incitamos a diretoria q eu veja como uma 

oportunidade para mostrar toda a comunidade de que temos a 

obrigação da prestação de contas conforme os novos estatutos 

de forma séria, por esse motivo nossos membros acham que a 

diretoria deve aprovar a solicitação de .amazon. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado, aqui a direita. 

 

DONGGI LEE: Obrigado, eu sou Donggi Lee, da Coréia do Sul e estou aqui 

como parte do next gen. 

 Esta é a minha primeira reunião da ICANN e eu vejo que estou 

contente de estar aqui com o microfone, dentro do fórum 

público, pela primeira vez. 

Se bem, não estive como next gen, essa seria minha terceira 

reunião da ICANN e estou participando na verdade de forma 
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presencial pela primeira vez, eu aprendi muito com aquelas 

pessoas que aprendi, encontrei muitas pessoas do Oriente 

Médio que não conhecia e também de outras regiões e eu acho 

que foi maravilhoso falar com eles e compartilhar estas idéias. 

Nas reuniões da ICANN, falando com outras pessoas, encontrei 

uma fonte de inspiração, porque estas pessoas que pertencem a 

seguinte geração me incentivam. Eu quero sugerir então que a 

ICANN teria que organizar mais programas sociais para conectar 

as pessoas da seguinte geração. 

Não só separadas através de regiões, mas também por regiões, 

porque agora todos temos Adobe Connect, então se podemos 

falar com outras pessoas de diferentes regiões, eu acho que foi 

essa uma idéia maravilhosa. Se as vezes não conectamos as 

palavras sim podemos conectar os jovens, para que esteas 

novas gerações ofereçam melhores soluções no campo da 

internet. 

Eu agradeço estar aqui, agradeço a ICANN, o apoio e os 

participantes do programa next genners. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Justo no tempo. 

Obrigado pelo comentário, nós sempre queremos ver membros 

do programa de next genners que estejam aqui no microfone e 
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também é bom escutar comentários positivos sobre esses 

assuntos, isso marca que é bom e que vai continuar. 

A senhora que está a direita, por favor? 

 

AFIFA ABBAS: Senhores da diretoria, eu sou Afifa de Bangladesh, bolseira pela 

segunda vez, a primeira vez participei em Copenhague, essa é 

minha segunda reunião, um dos motivos pelos quais quis 

participar das reuniões da ICANN, é porque queria ser escutada. 

 Da primeira até a segunda reunião a pergunta seria, você 

escutou minha voz? E a resposta é sim. Como? É o que eu vim 

para explicar. 

 Na reunião de Copenhague, no fórum público, apresentei duas 

preocupações, a primeira tinha a ver com que Bangladesh não 

era parte dos membros do GAC. Então agora perante o 

microfone apresentaram o senhor Gupta e já estivemos 

trabalhando com ele, mas a primeira tentativa não teve muito 

sucesso, então novamente ele disse que tentaríamos mais uma 

vez de outra forma e que não íamos nos render com facilidade. 

Então se escutou minha voz a respeito? A resposta é sim. 

 A minha segunda preocupação tinha a ver de que eu sou 

analista de cyber segurança e queria agir mais com o grupo do 

SSAC, queria conhecer mais sobre o que faziam e o que 
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aconteceu? Então na última sessão de mulheres do DNS um dos 

membros do SSAC realmente me levou e me apresentou ao 

pessoal da SSAC, depois de conhecê-los soube que eles queriam 

que pessoas como eu participassem com eles, então foi 

escutada minha voz a respeito? A resposta é sim. 

 Então quero agradecer a ICANN por reconhecer a minha voz, 

porque eu vejo de uma parte muito pequena do mundo. Antes 

de deixar o microfone quero levantar a minha voz sobre outro 

assunto a mais, me encantaria ver que alguém do meu país 

fizesse parte de alguma das autoridades de alguma das 

unidades constitutivas, inclusive dentro da diretoria, para 

mencionar com orgulho perante outro microfone em outra 

reunião que se realize em outros dos pontos do mundo. 

Obrigado. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado Afifa. Acho que você é uma boa candidata para ser 

autoridade, porque acho que entende muito bem como 

funciona todo o sistema e também encorajou pessoas do seu 

país a participar aqui. Também com grande prazer que haja 

bolsistas e escutar as suas experiências. 

 Senhor da esquerda? 
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MAHDI TAGHIZADEH: Prezados membros sou Mahdi Taghizadeh, sou bolsista do Irã. 

 Uma das coisas que estivemos falando nos grupos de trabalho 

sobre o Oriente Médio era a situação nos Estados Unidos e a 

situação da ICANN. Queria salientar que a comunidade não tem 

nada a ver com as políticas dos governos e que nós não temos 

que ser penalizados por isso. O tema da jurisdição da ICANN que 

discutimos no espaço de Oriente Médio aqui em Abu Dhabi 

também está se debatendo na área de trabalho dois e são as 

coisas que esperamos que mudem o mundo, porque o slogan da 

ICANN é um mundo uma internet, mas o que vemos hoje? 

Parece que é diferente, provavelmente não possa participar na 

ICANN 61 em Porto Rico, porque há proibição estabelecida pelo 

presidente Trump para que um Iraniano viaje aos Estados 

Unidos, então não existe um mundo, é Estados Unidos que 

decide por todos. A internet está divida também por isso e isso 

não é bom, obrigado e espero poder vê-los daqui a pouco. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado pelo comentário. Brad, podemos passar a uma 

pergunta remota? 

 

BRAD WHITE: Vem de Adbu Shareed Ibrahim, porque Taiwan tem um domínio 

de alto nível de .TW e não tem neste caso Kosovo e Somaliland? 
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CHRIS DISSPAIN: Obrigado Rinalida por passar a palavra para mim. 

 Os domínios de alto nível com código de país, que se baseiam na 

ISO 3166 e a ICANN não decidiu que é um país ou um território 

que diz a ISO 3166 atribui um código de dois caracteres e depois 

de três caracteres a cada território país, conforme a organização 

internacional e a ICANN utiliza essa lista para ver qual vai ser o 

ccTLD e se um país ou território se adiciona a lista da ISO 3166 

automaticamente adquire o direito para registrar o ccTLD. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: O cavalheiro a direita. 

 

JINHE LIUE: Oi, venho da China. Minha preocupação tem a ver com a 

representatividade e regionalidade do modelo da ICANN. 

 A internet pertence a todos, mas nem todos podem se unir a 

governança desse recurso chave com base nesse modelo 

multistakeholders. 

 Os stakeholders têm que ter cuidado e podem participar na 

ICANN, mas as pessoas que vêm de regiões subdesenvolvidas 

não têm a capacidade. Eu estive no Quênia e não se muitos 

quenianos sabem o que é ICANN e podem participar na reunião 
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como nós, isso também acontece na China, é a primeira vez que 

eu posso participar em uma conferência da ICANN. Não é fácil 

para mim fazê-lo, então como as comunidades de partes 

interessadas como companhias privadas de organizações 

técnicas, podem representar com seus recursos a todos, porque 

se isso é razoável espero que a diretoria possa dar uma 

resposta. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Algum comentário ou resposta da diretoria? 

 Obrigado por seu comentário, a senhora da esquerda. 

 

SU SONIA HERRING: Oi, sou Su Sonia Herring e venho da Turquia, é a primeira vez 

que participo como bolsista, queria fazer um comentário 

positivo sobre os bolsistas, porque acho que é realmente de 

grande valor e tem muitos recursos.  

Em primeiro lugar na minha plataforma online me parece 

maravilhosa e as sessões aqui vão uma e outra vez sobre os 

mesmos temas, o que eu acho é que como temos muitos grupos 

de trabalho e organizações de apoio que dizem que precisam de 

mais mãos, apoio, pessoas que ajudem a preparar políticas, 

preparar comentários, etc. talvez seria mais benéfico para 

nossas partes se o programa de bolsistas incluísse alguns cursos 
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ou exemplos de como redigir comentários públicos, ou 

propostas para desenvolvimento de políticas. Acho que NCUC 

faz, mas acho que precisariam de mais ajuda e em segundo 

lugar quero dizer que tivemos uma sessão de NomCom nas 

sessões de bolsistas e vejo que são todos homens e quando 

perguntamos porque há menos mulheres nos disseram que 

tudo tinha a ver com a qualidade, como se sentem que um 

comitê de indicações constituídos só por homens possa fazer a 

indicação de quem tem qualidade? 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado pelo seu comentário tão construtivo. 

 Sally. 

 

SALLY COSTERTON: Obrigado pelos comentários, muito obrigado pelos comentários 

sobre o que tem a ver com o programa de bolsistas. De fato é 

muito bom receber esse tipo de comentários e fica bem claro 

que precisamos dar mais desenvolvimento de capacidades e 

treinamento e habilidades como fazer política, redigir políticas e 

também o que tem a ver com a facilitação, gerar consenso e 

liderança, há uma grande demanda realmente para isso em 

toda a comunidade, não apenas para os novos participantes ou 

bolsistas, mas essa é a uma área onde podemos ver de que 
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forma estruturamos o programa e ter essas reuniões presenciais 

junto com o que temos online, isso vai permitir maximizar o 

tempo e esforço que se dedica, ou que vocês dedicam e nós 

vamos em breve contar com maior material de capacitação 

online, vão vê-lo e agradeço o comentário, era bom salientá-lo 

para todos os presentes aqui. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado, além disso, o NomCom não é só homens, há algumas 

mulheres, talvez não tenham visto porque havia diferentes 

reuniões com outras partes da comunidade, mas vamos tomar 

nota do comentário. 

 O cavalheiro da direita. 

 

KEMEL ZAIDAN: Sou um bolsista do Brasil, meu nome é Kemel. Hoje na sessão 

dos bolsistas tivemos uma discussão sobre os usos políticos do 

sistema de DNS, os governos que controlam isto, um bolsista 

veio da Venezuela e descreveu que, como vocês sabem, a 

Venezuela atravessou uma série de crises econômica e política, 

o país vai se desintegrando e as pessoas não têm alimentos, não 

conseguem esses insumos. 

 Na Venezuela o código de país é controlado pela autoridade 

regulatória das telecomunicações e como acontece, muitas 
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vezes, isso limita a liberdade de expressão a websites utilizados 

para criticar o governo e pelo ccTLD que receberam baixa 

imediatamente. 

 Devem saber que essas coisas não necessariamente passam só 

na Venezuela, mas o problema é que nesse caso se adquiriu um 

domínio em outro lugar que pode ser .com por exemplo e que 

não é viável, não entendemos se a ICANN pode fazer alguma 

coisa a esse respeito, mas acho que essa situação é totalmente 

inaceitável. 

 Essa é uma organização que formula políticas no âmbito de 

multistakeholders e não pode fazer algo contra esse governo 

que limita a liberdade de expressão e fica de braços cruzados, 

não há mecanismos para evitar essa situação neste momento, 

então isto aqui os criei, quiser são algum tipo de pressão e 

condenem o uso político do DNS para repressão e falta de 

expressão. 

 Se esse não é o lugar, qual será o lugar para fazê-lo? Não acho 

que não fazer nada seja a resposta certa, porque para ter um 

mundo, uma internet, precisamos ter mais liberdade, obrigado. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Chris, poderia responder? 
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CHRIS DISSPAIN: Muito obrigado pela sua declaração. 

 Para que todos entendam caso desconheçam, o princípio 

fundamental com relação aos códigos de países é o de 

soberania, cada país tem seu próprio código de país e leis 

nacionais que determinam como administram e isso não está 

dentro do âmbito de incumbência da ICANN, cada território 

administra segundo quiser, essa questões devem ser tratadas 

no território em nível político dentro das Nações Unidas e não 

aqui. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado. Cavalheiro da esquerda. 

 

ZAKIR SYED: Sou Zakir Syed do Paquiestão. Sou membro de NCUC e também 

do grupo de bolsistas da ICANN. 

 Minha pergunta tem a ver com a jurisdição, eu estive seguindo o 

processo da custódia da IANA nos últimos dois anos, acho que a 

jurisdição é o segundo grande desafio depois do ponto anterior. 

O secretário Strickling no seu discurso em homenagem a Steve 

Crocker disse que Steve era muito otimista no que diz respeito a 

transição e sempre nos apoiou e sempre teve essa visão 

otimista, então a minha pergunta para Steve e Cherine Chalaby 
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seria o quão otimistas são vocês com respeito a que a ICANN 

possa superar esse desafio da jurisdição? Obrigado. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Muito bem, a pergunta foi dirigida a vocês. Alguém quer 

responder a pergunta sobre jurisdição? Não? 

 Obrigado, seguinte. 

 

SYED ABEDI: Sou Syed Abedi dos Estados Unidos e estou falando aqui a título 

pessoal. 

 Quero agradecer as pessoas dos Emirados Árabes Unidos por 

serem anfitriões tão cálidos, Shukraan obrigado. 

 Essa é a primeira vez que eu assisto o evento da ICANN e foi uma 

grande experiência, me supreende a complexidade dos temas e 

também tudo isso é muito importante para a comunidade 

mundial de internet, administrada pela ICANN. 

 Surpreendeu-me o nível das discussões e a inteligência exibida 

nas deliberações. Nesse período posterior a transição da IANA 

quero dizer que tudo isso é recebido com agrado em nível 

mundial, mas há desafios pela frente, mas esses desafios podem 

ser superados sempre que entendamos que a parte mais 

importante da transição da IANA é transparência e 
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responsabilidade. Viver em um modelo de multistakeholders 

nos faz nos espelhar em outras reuniões futuras da ICANN. Muito 

obrigado. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado pelo seu comentário. 

  

THOMAS RICKERT: Sou Thomas Rickert representante da ECO Internet Industry 

Association que tem 150 membros que são registros ou 

registratários dentro dos 1.000 membros que têm. Quero fazer 

referência ao GDPR. Fizemos algumas avaliações jurídicas 

quanto a suposições e situações hipotéticas, mas não se sabe 

qual é o modelo de dados sob o qual se possa trabalhar. 

 Fizeram-se trabalho em colaboração com a ICANN, mas não há 

resultados concretos. Tomamos a iniciativa de trabalhar em um 

modelo de dados com as partes contratadas, até agora a ICANN 

publicou um plano de relacionamento para ter chegado a 

Comissão Européia e as autoridades de proteção de dados, para 

obter informação sobre os requerimentos que decorram do 

GDPR e eu quero dizer que não é suficientemente bom isto, a 

ICANN pode deter esses esforços, porque já se deu conta de que 

há questões que têm a ver com o cumprimento com condições 
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de proteção de dados, o GDPR, que se remontam há muitos 

anos atrás. 

 Temos que consultar com a comissão quando tivermos um 

modelo para discutir, para não perder a credibilidade com a 

Comissão Européia. 

 Goran disse mais pra fente ou mais atrás em uma sessão de 

GDPR disse que ia tomar uma decisão no tempo e quero dizer 

que o risco de ser sancionado por não atender o GDPR também 

padece de registro e registradores. 

 As partes contratadas merecem ser também consultadas sobre 

os planos futuros. Segundo entendi a ICANN não tem um 

especialista em proteção de dados conforme as leis européias 

na sua equipe, mas recorre a assessoria externa. 

 Se esses assuntos forem certos aumentaria a ICANN para que 

contrate um especialista em proteção de dados, sem ter que 

recorrer a um assessoramento externo. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Obrigado. Goran. 

 

GORAN MARBY: Eu devo admitir que estou um pouco surpreso por essas 

perguntas. Fomos muito abertos, mantivemos um diálogo com 
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as partes contratadas, com a comunidade e estivemos falando 

até algumas horas atrás, como já falamos, mas eu quero reiterar 

o que dissemos, em primeiro lugar esta é a lei, é uma lei da 

Europa e agora estamos trabalhando para determinar como 

podemos ter certeza de cumprir esta lei, por isso é que estamos 

recorrendo a assessores externos, também este assessoramento 

externo foi compartilhado com a comunidade para receber os 

seus comentários. Os motivos pelos quais temos muitas 

hipóteses é porque ainda estamos na etapa de análise e há 

muitas situações que afetam as partes contratadas e também a 

outras. 

 Durante esta semana mantivemos muitas reuniões com 

diferentes partes e os motivos pelos quais eu vou tomar a 

decisão a respeito de se a ICANN é controladora de dados é se a 

ICANN está cumprindo esta lei. 

 De fato, isto é uma coisa que vamos impor a todas as partes 

contratadas da perspectiva do cumprimento, vamos ter a 

certeza de que isso não seja problemático para as partes 

contratadas, quanto já tenhamos em vigor esta lei. Eu estou 

muito satisfeito com todas as discussões desta semana, eu acho 

que foram muito positivas, uma variedade de opiniões como 

deveria ser, muitas vezes no dia de hoje, na sessão sobre GDPR 

muitas pessoas disseram que eu não conheço a resposta até 

agora. Houve três advogados que falaram isso e eu acho que na 
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atual conjuntura, todas as partes realmente têm uma tipologia 

muito positiva nesse modelo multisetorial, vamos continuar 

trabalhando com os senhores e com todos os outros e assim que 

for possível vamos tratar de ter alguma coisa mais específica 

para poder ter a certeza de cumprir com o regulamento geral de 

proteção de dados da Europa. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM: Por favor, fiquem na fila porque eu vou passar a palavra a Chris 

Disspain. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Rinalida. 

 Eu peço que se aproxime o próximo participante. 

 

MICHELE NEYLON: Sou Michele Neylon, sou prestador de hosting da Irlanda e 

registrador e um dos três representantes de partes interessadas 

de registradores de parte do conselho da GNSO falando quase 

me título pessoal.  

Eu não quero falar sobre GDPR, isso com certeza vai deixar os 

senhores felizes, mas quero falar em uma coisa que está muito 

próximo no nosso coração. Aquele que trabalhamos com a 

ICANN no mundo exterior. Tem a ver com a distribuição do 
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orçamento, mais especificamente portal de serviços de nomes 

que prometeu aos registradores há cinco ou seis anos que 

estaria disponível, é como um filme de James Cameron, não sei 

se sabem James Cameron fala de um filme que é um sucesso 

maravilhoso e que se promete uma segunda via, passam os 

anos e nunca se vêm essa segunda parte, então apenas se vêm 

anúncios, talvez trailers que se vêm, mas o avanço. Então 

falaram que vai ficar proteções em nove meses e depois não sei 

quantas vezes falaram já isso e se estendeu o prazo, então é 

engraçado, mas por sua vez é triste também. Os registradores 

estão na linha de frente, porque recebem as reclamações de 

todos os relatores do uso indevido, as reclamações de outras 

coisas e quando agora dizem que o portador de serviços de 

nomes que ainda não tem uma data específica para 

implementação e que vai passar aos senhores supondo que isso 

vá acontecer, não há integração com o sistema de verificação de 

cumprimento que sabemos que esse é um elemento chave, 

então isso nos deixa tristes, então eu peço aos senhores que, por 

favor, levem em conta essa situação e que apresentem no seu 

diálogo com o pessoal da ICANN e dentro do marco da 

atribuição de recursos. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Michele, estamos sabendo esse ponto. 
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GORAN MARBY: Tem razão. Akram. 

 

CHRIS DISSPAIN: Akram está aqui? Estava aqui. 

 

MICHELE NEYLON: Queria não estar, mas está. 

 

CHRIS DISSPAIN: Sim, tem razão. 

 

GORAN  MARBY: Fizemos essa promessa durante muitos anos, não trabalhamos 

bem fixo em um prazo para isso, eu acho que já falamos três 

anos e que nossa apresentação sempre aparecia e falamos que 

no próximo ano vai estar, eu poderia falar agora que ano 

próximo vai ficar pronto. Esse projeto levou muito tempo e esta 

é uma situação que Akram e Ashwin já me comentaram, eu não 

posso dizer que vamos solucionar agora, mas adicionamos mais 

recursos e eu assumo toda a culpa e eu sinto vergonha por esta 

situação. 

 Também poderia me estender falando do assunto, mas não sei 

quando vai acontecer. 
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MICHELE NEYLON: Obrigado pela necessidade. 

 

AKRAM ATALLAH: Eu não sei o que mais mencionar, eu estarei aqui apenas 

mencionando uma série de motivos pelos quais essa demora 

aconteceu, porque existiram, nós reconhecemos e pedimos 

desculpas por isso, temos um plano agora já estabelecido e 

esperamos ter agora uma melhora idéia do que vai levar a ativar 

um grande quebra-cabeça. 

 Acabamos de lançar um dos portais, o portal dos registros e 

depois seguirá o de cumprimento e estamos tentando de 

acelerar todo o trabalho, mas estamos querendo também mais 

recursos, mas eu não sei quanto podemos acelerar e trazer mais 

recursos. Eu vou falar com Ashwin e ver o que podemos fazer. 

 

CHRIS DISSPAIN: Encerramos a lista de intervenção, se todos não tiveram tempo 

de falar agora se lembrem em que lugar estavam aí na fila, 

porque vão fazer a pergunta depois do recesso. 

 A senhora que está aqui à esquerda. 
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FATIMA DEMIREL: Sou Fatima Demiral da Turquia. Em primeiro lugar eu quero 

agradecer por essa reunião tão produtiva, tão boa, é a primeira 

vez que participo de uma reunião da ICANN. 

 Eu tive a chance de ver o que acontecia em parte das reuniões 

nesses últimos dias e há sessões que são muito gerais e há 

outras que são muito fechadas e há bolsistas que têm sessões 

fechadas e há membros da comunidade que se reúnem para 

tomar decisões e que talvez se trabalha para fazer alguns 

trabalhos, mas as vezes eu participo de uma reunião onde 

discutem coisas que estejam na lista de distribuição por email e 

quando eu vou para as sessões fechadas está esta questão de 

que estão indicadas em icann.org como abertas, então o que eu 

me pergunto o que pensam sobre estes diferentes tipos de 

sessões? Obrigada. 

 

CHRIS DISSPAIN: Alguém quer responder este comentário? Ninguém agora? Muito 

bem, obrigado pelo comentário e a pergunta, vamos considerar. 

É um ponto interessante sobre as reuniões abertas e fechadas. O 

senhor da direita. 

 

HAORAN HUANG: Obrigado Chris. Olá, eu sou Haoran Huang, eu sou da 

Universidade de Beijing e da União de Telecomunicações Postal, 
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também sou membro do NCUC e trabalhei sobre a jurisdição na 

equipe de trabalho dois. 

 Eu lembro que ano passado comecei na academia de 

governança da internet e participei da reunião de Hyderabad. Eu 

vi muitas coisas nos membros da comunidade que me 

perguntaram por meu avanço e da onde eu vinha, eu agradeço a 

todos pelo incentivo, o estímulo recebido e também lembro 

que, durante a ICANN 58 um dos membros do pessoal me 

convidou que escrevesse no blog para compartilhar a minha 

experiência e que mais jovens se unissem a esta organização, 

então talvez esta seja a minha última reunião da ICANN durante 

o meu mestrado, mas não quero dizer adeus, mas obrigado. 

 Eu continuarei fazendo parte desta comunidade e dando 

minhas contribuições. Basicamente quero dizer obrigado a este 

modelo multi-setorial, porque permite aos jovens como nós 

poder falar, sermos escutados. Então não quero questionar este 

modelo, de forma alguma e falando que tem a ver com os PDPs 

e os seus processos, realmente vejo que os senhores podem 

liderar ou incentivar a nossa comunidade a que sejam mais 

eficazes em termos de tomadas de decisões, então obrigado 

pelo exemplo. 
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CHRIS DISSPAIN: Obrigado, eu vou fazer um recesso aqui, porque eu sei que eu 

quero escutar um comentário de Akinori e que também Sally 

quer falar sobre o que se falou antes. 

 Então fale Akinori Maemura. 

 

AKINORI MAEMURA: Em primeiro lugar eu quero demonstrar a minha satisfação por 

ver que há participantes da academia da Ásia Pacífico que estão 

aqui na reunião da ICANN e que também participam em uma 

unidade constitutiva, então muito obrigado e nos 

encontraremos em breve. 

 

CHRIS DISSPAIN: Sally, eu não sei se queria responder a pergunta anterior. Por 

favor, acenda ao microfone. 

 

SALLY COSTERTON: Obrigado por esta geração de capacidades para ligar o 

microfone. 

 Eu estava interessada no que já falaram no nome das sessões, 

como se chamam, eu quero dizer que esta questão é uma coisa 

que podemos analisar entre as autoridades das SOs e ACs 

quando fazemos o planejamento, não fizemos até agora, mas 

talvez seja útil pensar que temos que analisar esta ponto, 
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porque eu acho que não é a única vez que apareceu o tema na 

agenda, talvez possa ter a ver com as tomadas de decisões, o 

fato de uma reunião ser fechada ou não e deveria existir uma 

comunicação clara a respeito de quem pode participar ou não. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Sally acabamos de ver o fato de que não 

apresentamos os novos membros da diretoria, é a primeira vez 

que fizemos, porque isso acontece geralmente no final da 

sessão, aí fazemos uma reunião da diretoria e estão os membros 

que saem e os membros que ingressam ao painel, mas aqui 

estamos todos e todos podem ficar então quero apresentar Avri 

Doria que é membro, Matthew Shears que estão juntos ali no 

cantinho e do outro lado está Leon Sanchez e Manal Ismail. Um 

de ALAC e outro do GAC. 

 O senhor da esquerda. 

 

ANDREW MACK: Obrigado Chris, sou Andrew Mach e eu sou parte da unidade 

constitutiva da empresa, mas eu vou falar a nível pessoal. 

 Como presidente da BC queria parabenizar os novos membros 

da diretoria e também aqueles que saem pelos serviços, 

agradeço muito. Em 1990 eu estava estudando e estudava 

Economia nos estudos da América Latina e viajei a Amazônia. 
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Aquela época foi uma experiência muito incrível por uma região 

muito diversa e rica, a Amazônia realmente não sei se 

conseguiram ou já visitaram, tive o privilégio de trabalhar no 

Brasil, Peru e na maior parte dos países que estão na Amazônia, 

mas eu não vou falar aqui a parte que tem que fazer, mas sim 

que quero assumir o tema de assessoramento do GAC a 

diretoria, para ajudar a diretoria a resolver este problema e que 

seja benéfico para todos. Surpreende-me que este ponto pode 

ser uma coisa boa, vocês sabem que quero realizar a associação 

em consenso, porque assim eu me manejo na minha vida e 

como na Amazônia tem que existir uma forma de respeitar todas 

as partes, igual do que acontece na região e dar valor a todas. O 

que eu escutei na reunião de .amazon hoje me deu esperanças 

realmente e eu espero que todas as partes continuem 

avançando em incentivo a diretoria a continuar participando, 

obrigado. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado. Aqui o senhor da direita. 

 

BERTRAND DE LA CHAPELLE: Eu sou Bertrand de La Chapelle, eu sou diretor executivo da 

secretaria de rede da internet e jurisdição da internet. Eu escutei 

várias das deliberações que se realizaram essa semana sobre o 
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GDPR, que há um caso especial, vem do entorno totalmente 

diferente do que a ICANN e que tem um impacto na ICANN. 

 Eu diria que, de alguma forma, fico surpreso de que esse tema 

surja tão tarde dentro do processo, mas enfim, deixemos isso de 

lado, quero compartilhar aqui não só com a diretoria, mas com 

o resto da comunidade, é que existem outras tendências dentro 

deste entorno que pode impactar a comunidade de registros e 

registradores e registratários e que está impulsionado por 

causas diferentes. O que eu quero destacar aqui é a tendência 

potencial das leis de localização de dados obrigatórios, isso tem 

a ver com a diretoria da ICANN, a comunidade da ICANN 

também tem prestado atenção, parece remoto, parece fora 

desse entorno, mas é um tema muito importante e eu quero 

destacar esta questão, também quero fazer um segundo 

comentário breve, quando se fala de jurisdição e do que se está 

falando aqui, que é diferente do que tem a ver com o tema da 

governança da internet, falamos de imunidades e também 

quero destacar que o que está em jogo é se os mecanismos de 

responsabilidade e prestação de contas desenvolvidos durante 

a transição vão ser considerados pela comunidade pelos 

governos como suficientes para garantir algumas imunidades de 

parte da política das atividades da ICANN e não do resto das 

suas atividades, obrigado. 
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CHRIS DISSPAIN: Obrigado Bertrand. E o último senhor que está perante o 

microfone e depois vamos para uma pergunta e um recesso. 

Sim, por favor. 

 

AJAY DATA: Muito obrigado. Obrigado pela oportunidade, sou Ajay Data da 

Índia e sou membro de uma associação e também co-presidente 

de um dos painéis. Todos sabemos que há nove códigos de 

caracteres dentro do alcance desse painel. Icann.org tem 

diferentes línguas, mas nenhum da Índia. O Hindi não está aí e é 

a quarta língua falada no mundo, também eu apresentei aos 

executivos da ICANN e está bem que se baseiam na língua dos 

Estados Unidos, mas acho que isso não coincide com a 

participação da comunidade que faz parte, que forma a 

organização da ICANN. O futuro da internet depende 

essencialmente de como todos nós podemos fazer com que os 

seguintes milhares de pessoas passem a fazer parte dessa 

comunidade online. Essa brecha, que também tem a ver com a 

legislação sobre edições de emails e IDN, vai ter uma função 

importante, acho que a ICANN entende bem isto, mas acho que 

faltam algumas ações e sugiro que, se pudermos, tenhamos na 

próxima rodada de gTLDs, tenhamos mais idiomas, se a 

icann.org permite que as pessoas que não falam inglês se 

comuniquem, que é 74% do mundo, que não se pode comunicar 

porque não sabe inglês, fica fora, queria saber então qual é a 
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visão e se existe algum plano de ação para isto. Espero que no 

futuro sejam utilizados os IDNs e se promovam, muito obrigado. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado. Algum comentário? 

 

RAM MOHAN: É fantástico ver aqui frente ao microfone e também queria dizer 

para aqueles que não sabem o que faz Ajay, ele faz 

contribuições fantásticas, maravilhosas, tanto na área de Neo-

Brahmi para as línguas da Índia, bem como no grupo executor 

de aceitação universal. 

 Acho que realizou sugestões concretas sobre como aumentar o 

uso dos idiomas e torná-los populares, talvez seja bom fazê-lo 

no site icann.org, mas eu sugeriria que teríamos que passar isso 

para os nossos executivos, para Goran e Goran e seu pessoal 

possam começar a ver não só essa idéia, mas também outras 

idéias criativas que você possa ter para tornar popular o uso, 

não só dos IDNs, mas também dos emails eletrônicos 

internacionalizados que, de certa forma, são as que vão fazer 

funcionar os IDNs. 

 Obrigado pela sua contribuição, eu espero que continue 

fazendo. 
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CHRIS DISSPAIN: Goran está pedindo a palavra. 

 

GORAN MARBY: Eu posso dizer que nós já começamos a falar com o nosso 

escritório de CTO e quero que conste nos registros. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado, temos uma pergunta online, vou passar a palavra 

para Cherine e depois teremos uma pausa. 

 

BRAD WHITE: Há um comentário de Tarek Aziz do Paquistão. 

 Prezados membros da diretoria da ICANN, quero dizer que faz 16 

anos, se introduziram na ICANN os novos TLDs e há muitos 

navegadores de internet que não reconhecem adequadamente 

os domínios de nível superior que ultrapassam os três 

caracteres, quero salientar isso porque muitos endereços de 

websites, que é em Árabe, meu idioma, não funciona nos 

navegadores de internet, inclusive aqueles que têm mais de três 

caracteres em inglês falham dia após dia. Queria dizer em 

primeiro lugar que antes que a ICANN decida ingressar mais 

nomes de domínios, devem solucionar como resolver esses 

problemas básicos na internet, muitas pessoas do meu país não 
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podem estar online todos os dias, há milhões e milhões de 

paquistaneses que em breve vão fazer parte dessa comunidade 

de internet. Tem que solucionar o problema porque novos 

usuários de internet no Paquistão não podem contar com uma 

internet estável, peço, por favor, que incluam mais TLDs na 

internet, que esses que não estão funcionando nesse momento, 

estão estragando a experiência dos usuários. 

 Em segundo lugar a GNSO diz que a segunda rodada tem que 

começar assim que possível, porque há muita demanda, talvez 

haja demanda das companhias e das pessoas que querem 

ganhar muito dinheiro, mas, por favor, por favor, por favor, 

peçam a GNSO que preste atenção aos usuários reais da internet 

e não apenas as empresas. Por favor, peçam a GNSO que até 

não analisarem e trabalharem sobre esse problema, não 

adicione mais TLDs. 

 

CHRIS DISSPAIN: Bom Cherine vai fazer um comentário, Ram também por favor. 

 

CHERINE CHALABY: Muito obrigado pelo comentário. No que diz respeito a próxima 

rodada, a diretoria em diversas oportunidades que até não 

finalizarem todas as revisões e todos estiverem satisfeitos com 

essas revisões e se façam algumas declarações, não vai dizer 
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nada, então estamos esperando que surjam alguns 

comentários, supomos que os de PDP vão levar em 

consideração tudo isso. 

 

RAM MOHAN: Obrigado Tarek. Acho que o senhor aqui apontou algumas 

questões que nós reconhecemos na comunidade, por isso o 

grupo de aceitação universal se informou. Quero passar a 

tranqüilidade de duas coisas, em primeiro lugar essa diretoria e 

comunidade e a organização da ICANN apóia totalmente a idéia 

de que é extremamente importante que a experiência dos 

usuários seja protegida da maneira adequada e a experiência 

dos usuários deve estar acima de tudo quanto tem a ver com a 

experiência, novos nomes de domínios. Se os domínios não 

estão funcionando bem, reduzimos a credibilidade dos nomes 

de domínio em todo o DNS. 

 Tendo dito isso o que também quero compartilhar com vocês é 

que entre o grupo de aceitação universal e o seu programa e o 

programa de IDN que está supervisionado pela diretoria, o 

programa de aceitação universal é um programa encaminhado 

ou impulsionado pela comunidade. Ambos receberam um 

importante financiamento e a comunidade é muito consciente 

de que as aplicações nos sistemas de emails, os buscadores e 

muitos outros elementos de internet, têm que se atualizar e 



ABU DHABI – Fórum Público 2  PT 

 

Página 44 de 84   

  

resolver esse problema fundamental, pelo qual os sistemas 

pensam que os nomes de dois ou três caracteres são válidos, 

apenas eles. 

 Reconhecemos na diretoria que esse é um grande problema, 

mas a comunidade também então obrigado. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Ram, obrigado a todos, agora vou passar a palavra a 

Cherine para que faça a introdução da próxima sessão. 

 

CHERINE CHALABY: Em nome da diretoria eu queria dizer algumas palavras em 

reconhecimento a nossos colegas que deixam a diretoria. 

 Muito obrigado Asha, Markus, Thomas Schneider e Rinalia 

Abdul, por seu árduo trabalho, dedicação e tantas contribuições 

que fizeram a diretoria da ICANN nos últimos anos, todos 

contribuíram de maneira significativa à ICANN. 

 Asha seus esforços incansáveis no comitê de finanças da 

diretoria são reconhecidos. Markus e Thomas sua profunda 

experiência com os governos. Rinalia sua paixão pela 

representação diversa e a inclusão. Todos deixaram suas marcas 

nessa diretoria, de maneira que serão palpáveis nos próximos 

anos. 
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 Vamos receber os sucessores na reunião da diretoria que se fará 

pública depois dessa sessão e realmente cabe grande 

responsabilidade agora. Queria tomar uns minutos para dizer 

adeus ao nosso presidente, o doutor Steve Crocker que participa 

nesse fórum público pela última vez e como graduado da UCLA 

nos anos 60 foi parte da equipe de fundou as bases da internet 

de hoje. Ele é um dos motivos pelos quais estamos aqui agora. 

Em lugar de levantarmos aqui de forma individual e falar 

individualmente cada um de nós, todos o diretores da diretoria 

compartilharam seus pensamentos comigo e não foi difícil 

combinar todos os pensamentos, porque todos têm algum tema 

em comum e vou compartilhar alguns comentários. Essa é uma 

citação. 

 “Steve é suficiente amável para ensinar e humilde para 

aprender, ele é uma pessoa aberta, respeitosa, de todas as 

contribuições e opiniões de todos, inclusive quando não 

coincide com as próprias. Não deve surpreender-nos todos 

aqueles que trabalharam com ele, que ele presta muita atenção 

aos detalhes, não só no trabalho e também Steve é capaz de 

lembrar quem tem alergias a alguns alimentos e as preferências 

dos alimentos quando é anfitrião de um jantar, pode oferecer 

um relatório incrivelmente detalhado, histórica e tecnicamente 

preciso do nada.” 
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 “Também tem o espírito de companheirismo que trouxe para a 

cultura da diretoria da ICANN, que as vezes não foi fácil e que vai 

permanecer conosco por muito tempo. Tem um mundo calmo e 

seguro que faz com que as pessoas se sintam confortáveis e nos 

dá tranqüilidade de que, inclusive quando há desacordo, 

podemos trabalhar juntos em prol de uma solução.” 

 “Usa seu próprio humor para relaxar as tensões e unir as 

pessoas, é uma pessoa de grande integridade, sabedoria, 

energia, curiosidade e confiança. Para muitos de nós ele é um 

mentor e um amigo.”  

Agora quero pedir a todos que fiquem de pé e uma salva de 

palmas aos cinco membros da diretoria que nos deixam hoje. 

Muito obrigado, vamos fazer uma pausa agora e, por favor, 

voltem as 5:15. 

 

BRAD WHITE: Senhoras e senhores, vamos iniciar. Dêem as boas-vindas ao 

vice-presidente das Operações Globais da ICANN, Nick Tomasso. 

 

NICK TOMASSO: Boa tarde. Como vocês sabem que é nesse momento das 

reuniões que apresentamos a próxima reunião da ICANN, 

reunião da ICANN 61 de Porto Rico. 
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 Vamos ter desde que o furacão Maria devastou Porto Rico me 

perguntaram muito sobre se haveria a reunião da ICANN, se será 

mesmo de fato em Porto Rico, sim, nós vamos fazer a reunião 

em Março de 2018 lá. 

 Nós achamos que é importante dar apoio moral e econômico 

para essa comunidade. Temos monitorado os esforços de 

recuperação, especialmente em San Juan onde será a reunião e 

estamos muito otimistas que vai estar pronto para a nossa 

reunião. 

 Eu gostaria de apresentar o vice-presidente do NIC.PR Pablo 

Rodriguez. 

 

PABLO RODRIGUEZ: Em primeiro lugar eu gostaria de agradecer toda a diretoria da 

ICANN, Steve, Goran, todos os distintos membros da mesa, 

muito obrigado pelo seu apoio. Agradeço a todos os membros 

da comunidade da internet pelo apoio, pelo amor que 

demonstraram na ICANN 60 nessa reunião. 

 Eu gostaria de compartilhar com vocês uma carta que o 

Governador de Porto Rico para você Steve e para vocês todos da 

diretoria da ICANN. 

 “28 de Outubro de 2017. 
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 Dr. Steve Crocker presidente da ICANN. 

 Prezado Dr. Crocker, eu gostaria de agradecer a você e aos 

membros da ICANN pela recente declaração expressando o seu 

desejo de continuar os seus planos de realizar a ICANN61 em 

Porto Rico. Mostra o seu apoio aos nossos esforços de 

recuperação. Embora a devastação causada pelo furacão Maria 

tenha causado uma série de desafios, eu fico muito satisfeito de 

dizer que foi feito muito progresso e que Porto Rico, 

especialmente a área metropolitana de San Juan está 

progressivamente voltando ao normal e nós pretendemos 

restaurar a energia elétrica e o serviço de abastecimento de 

água a quase todos os clientes até dezembro. 

 Os projetos de telecomunicação estão nos permitindo melhorar 

a cobertura diariamente, além disso, o Centro de Convenções de 

Porto Rico está servindo hoje como posto de comando central 

para o auxílio aos afetados pelo furacão. 

 Como anfitriões da ICANN61 o estado de Porto Rico permanece 

comprometido em trabalhar com a sua organização, para 

garantir que a conferência em San Juan seja uma das mais 

produtivas e memoráveis. 

 Mais uma vez em nome do povo da nossa ilha gostaria de 

agradecer a solidariedade e confiança da ICANN. 
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 Saudações o Governador de Porto Rico, Ricardo Rossello.”. 

 Muito obrigado, eu também gostaria de aproveitar essa 

oportunidade para compartilhar não só as nossas palavras de 

gratidão e a garantia de que o Centro de Convenções, o hotel e a 

área que vocês vão utilizar estarão prontas, mas eu queria que 

vocês vissem com seus próprios olhos, eu tenho um vídeo que 

foi feito a menos de uma semana atrás, para que possam ver 

com seus próprios olhos a nossa situação e vocês também ouvir 

os diferentes órgãos governamentais, secretário de estado e 

muitos outros convidando-os e este vídeo feito pelo governo de 

Porto Rico e o registro de domínio de topo de Porto Rico e os 

colegas do capítulo da sociedade da internet e muitos outros 

indivíduos que estão trabalhando conosco para garantir que a 

reunião da ICANN61 seja um sucesso. Muito obrigado, nós 

precisamos da sua ajuda, queremos seu apoio, venham a Porto 

Rico. 

 Vamos ver então o vídeo. 

 

VÍDEO: Todo o território está totalmente sob o controle desse furacão 

de 165 milhas por hora, estamos sendo evacuados para dentro 

do hotel neste momento. 
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 Saudações de Porto Rico para todos os amigos de Abu Dhabi, 

nós estamos muito contentes que vocês venham a essa linda 

ilha do Caribe que vai ser um excelente lugar para a ICANN61. 

 Então nós já voltamos a trabalhar e nós apreciamos muito a 

intenção e o apoio da ICANN de manter a decisão de realizar a 

sua conferência em Porto Rico. 

 Nós estamos operando poucas horas da passagem do furacão, a 

equipe esta pronta, tudo está pronto para recebê-los no 

próximo março em Porto Rico, em San Juan. 

 O hotel nunca parou de funcionar antes, durante e depois do 

furacão, com isso nos tornamos o centro, a sede do hotel 

recebeu os trabalhadores de emergência que chegaram aqui 

logo depois do furacão. 

 Gostaria de convidar a todos para a ICANN61 que será realizada 

aqui no centro de convenções de Porto Rico e estamos prontos 

para a sua expressão. 

Porto Rico está voltando ao normal, estamos no Centro de 

Convenções, está funcionando totalmente, espero encontrá-los 

aqui na ICANN61. Nós estamos prontos para receber a todos. 

Estamos progredindo e vamos continuar com a ICANN. 

Amigos da ICANN60 o distrito de convenções e o Sheraton hotel 

e Cassino espera-os em março de 2018, façam seus planos 
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antecipadamente, os nossos hotéis são espetaculares, estamos 

esperando seus negócios e a sua visita, venham para San Juan. 

Já nascemos prontos. 

 

NICK TOMASSO: Muito obrigado Pablo e vamos nos encontrar em San Juan em 

março, então eu passo para Lousewies que é da diretoria e que 

será coordenador, mas primeiro vou passar para o Lito para 

responder, eu peço que responda em espanhol. 

 

LITO IBARRA:  Muito obrigado, queridos Pablo e outros colegas de Port Rico, 

queremos antes de tudo reconhecer e demonstrar nossa 

solidariedade com o povo de Porto Rico, não só face essa 

tragédia e pela grande amizade e apoio que vocês nos deram 

todos esses anos. 

 Estamos muito contentes para acompanhá-los e estar junto com 

vocês com a comunidade no ano que vem. Força Porto Rico. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado Lito. 
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MICHAEL OGHIA: Eu sou Michael Oghia e sou fellow pela segunda vez e eu moro 

em Belgrado, Sérvia. 

 Eu gostaria de falar da parte do mundo do slogan, há múltiplos 

aspectos da sustentabilidade e eu gostaria de destacar a 

quantidade de vôos que tomamos para fazer os nossos 

trabalhos. 

 A quantidade de carbono na atmosfera é maior em três milhões 

de anos, nós somos o problema, eu sou e a ICANN também. Eu 

proponho que a ICANN estabeleça uma pegada de carbono que 

diminua a nossa produção de carbono. 

 Então eu proponho trabalhar com um programa para que haja 

uma solução mais sustentável de créditos de carbono, 

programas como next gen e fellowships, esses programas 

também você pode deduzir os impostos com isso. 

 Os créditos de carbono não são só o que podemos fazer, mas é 

já um início e isso é um início e poderia ser parte do relatório de 

transparência. Eu pediria que o Goran comentasse isso. 

 

GORAN MARBY: Eu tive o prazer de encontrar esse senhor em Copenhague, ele 

fez a mesma pergunta e nós achamos que foi uma excelente 

pergunta, então eu pedi a minha equipe, eu pedi que minha 

equipe, bem nós temos um projeto que começa a fazer um 
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relatório anual sobre as nossas emissões de carbono. Começou 

o processo e nós investimos dinheiro, nisso eu agradeço pela 

idéia. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Próximo palestrante. 

 

ALASTAIR STRACHAN: Boa tarde, eu sou Alastair Strachan, eu sou fellow pela segunda 

vez e eu gostaria de agradecer a comunidade da ICANN por 

receber tão bem os newcomers e os fellows. 

 O programa de fellowships permite que pessoas muito 

talentosas participem dessas reuniões. Eu fiquei muito satisfeito 

de ver o programa dos embaixadores indígenas para a ICANN61. 

Eu acho que é fundamental que a diretoria espanda esse 

programa para dar voz as comunidades não representadas e eu 

gostaria de agradecer e eu acho que foi um sucesso essa 

reunião. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Eu vou passar a palavra para o próximo. 

 

MATTHEW RANTANEN: Eu sou Matthew Rantanen, eu sou o mentor desse programa de 

líderes indígenas. Eu sou diretor dos Meios de Comunicação 
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Públicos Nativos e sou membro da Comissão Federal de 

Comunicações do Governo Americano e eu sou diretor de 

tecnologia para 19 tribos do sul da Califórnia, para levar a 

internet de banda larga a comunidade tribal. 

 Então eu gostaria de pedir que a diretoria continuasse a apoiar 

esse programa com orçamento e que expandisse esse programa 

para mais do que as duas pessoas presentes aqui que são 

representantes indígenas e os meios de comunicação, native 

public media tem lutado muito desde a ICANN50 em Londres 

para a representação tribal no programa de fellowship. 

 Agradeço a ALAC por seu apoio, vou ser fellow da ICANN para 

sempre. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado Matthew pela recomendação. 

 

RUBEN HILARI: Sou Ruben da Nação Aymara dos Andes. 

 

INTÉRPRETE: Ele está falando em Aymara. 
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RUBEN HILARI: Alguém entendeu? É o agradecimento no meu idioma materno, 

Aymara. 

 Eu entendo que a internet era semelhante sem a diversidade, eu 

agradeço muito a ALAC permitir a nossa participação nesse 

evento através do programa global indigenous ambassadors.  

Nessas duas semanas aprendi mais do que eu esperava através 

do meu mentor e meus amigos que conheci nesse evento. Eu já 

conheço um pouco da ICANN, eu gostaria de enfatizar que entre 

os milhões das comunidades nativas indígenas, especialmente 

os povos vulneráveis em todo o sentido, nós já temos nativos 

digitais. Os amigos da América Latina já sabem disso muito bem, 

embora os governos sempre nos reduzam, mas se a ICANN 

mantiver o programa vai nos ajudar a apropriação tecnológica e 

fechar a brecha digital. 

Temos que continuar com uma cultura de vida e não de morte. 

Senhoras e senhores da ICANN, eu volto pra casa muito contente 

de tê-los conhecido e adeus a todos em Aymara. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado. 
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GEOFFREY BLACKWELL: Eu sou membro da Nação Creek Muskogee e Chickasaw. Eu sou 

membro da diretoria do native public media dos Estados Unidos 

e do congresso de índios americanos e também sou regulador 

federal que trabalhou com a Comissão de Comunicações dos 

Estados Unidos, então há muitos indígenas na comunidade da 

ICANN. 

 Só olhar os rostos e ouvir os dialetos. De onde eu venho somos 

subatendidos de banda larga, mas as comunidades adaptam e 

adotam o uso da internet em uma taxa muito mais rápida que 

qualquer outro setor da nossa sociedade e a nossa cultura se 

adapta e tem grande capacidade de superar os desafios. 

 A internet tem uma capacidade muito grande de abordar os 

impactos negativos da história sobre os povos indígenas sobre 

todas as partes, melhorar tudo, a tarefa de um embaixador é 

aprender e traduzir e o que eu aprendi é que os problemas que 

nós discutimos na minha terra são os mesmos que são 

discutidos aqui na missão da ICANN.  

 Então em gostaria de pedir que reconheçam e que dêem alta 

prioridade na inclusão dos povos indígenas de todo o mundo e, 

com respeito, dêem um valor a esse aspecto no programa de 

fellowship e eu garanto que nós vamos fazer a nossa parte se 

vocês fizerem a sua. 
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 Não podem imaginar as novas siglas que nós vamos poder 

inventar e finalmente eu gostaria de agradecer a ALAC e o 

programa de fellowship que tornaram essa embaixada de povos 

indígenas possível. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigada e os primeiros embaixadores indígenas é um 

programa piloto, é muito bom ouvir a experiência dos 

participantes para continuar. Próximo. 

 

PATRICIO POBLETE: Eu sou Patricio Poblete, diretor do NIC Chile, mas eu falo a título 

pessoal como cidadão do Chile. 

 O meu país durante muitos anos viveu sob uma ditadura bem 

conhecida pelos abusos aos direitos humanos e eu vou fazer um 

comentário sobre o comentário do Chris sobre a situação na 

Venezuela e o senhor que falou sobre a Venezuela. 

 Talvez uma reflexão exata de realidades políticas, isso é o que o 

Chris diz, mas eu acho que seria apropriado mencionar alguma 

vez a palavra “soberania”, nunca ouvi essa palavra mencionada 

aqui, não ouvi no RFC-1591, nem no relatório do ano fiscal, mas 

há padrões de conduta para os operadores de ccTLD. 
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 Embora seja impossível em alguns casos fazer alguma coisa 

para mudar isso acho que seria bom, não faz mal e poderia 

muito ajudar em alguns casos e vou ler aqui um texto que 

quando houver queixas sobre condutas importantes, seria 

muito bom ou persistente que isso colocasse lembrar isso no 

operador, sempre lembrando os padrões de conduta, talvez não 

cheguemos a nenhuma ação concreta no curto prazo, mas seria 

bom que os governos autoritários saibam que o mundo está 

olhando para eles e que o mundo se importa. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Patricio. Sim, eu concordo com você 100%, peço 

desculpas pela omissão e falta de nuance na minha resposta. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado Chris. Vamos para a participação remota online. 

Brad por favor, leia a pergunta. 

 

BRAD WHITE: Pergunta de Jamie Baxter de .gay LLC. Desde que enviamos as 

perguntas no Fórum Número 1 esta semana sobre a 

investigação em andamento feita pela diretoria, eu gostaria 

agora de continuar com outras perguntas dos solicitantes da 

comunidade que não parecem ter fornecido detalhes sobre as 

etapas remanescentes e estamos esperando compartilhar essas 
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preocupações com o CPE para realmente encontrar uma 

investigação, que isso seja investigado, mas a comunidade da 

ICANN e os solicitantes envolvidos precisam de competências 

para fazer essa investigação CPE por completo. Também para 

que haja clareza nela. 

 Isso eu realmente acho que ainda estamos esperando pelos 

resultados da investigação e eu pergunto então agora a 

diretoria, o público poderá revisar os resultados exatos dessa 

investigação? Ou apenas uma interpretação? Se não houver 

resultados finais, por quê? E o que a diretoria, a equipe, as 

diferentes partes, devem fazer para estarem envolvidas nos 

passos ainda pendentes e nas ações pendentes? Isso quanto aos 

resultados da investigação do CPE. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado. 

 

CHRIS DISSPAIN: Obrigado Jaime pela pergunta. 

 Tentamos ser muito claros com as informações, a investigação 

foi feita por terceiros, uma firma de advogados e um novo 

Comitê de Mecanismos de Prestação de Contas vai avaliar o 

relatório e publicá-lo, nos reservamos o direito de reservar os 

relatórios antes da publicação para que sejam precisos e claros 
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e quanto a sua pergunta específica sobre que partes estarão 

envolvidas na finalização e na revisão dos textos, a resposta é 

que o texto voltará para o BAMC, o Comitê de Mecanismo de 

Prestação de Contas da Diretoria e temos publicado a transição 

e isso vai garantir então poder formar, dar forma a esse relatório 

e bom eu espero ter respondido a sua pergunta. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Obrigado Chris, vamos aqui para a fila que está aqui na sala. 

 

ANI MKRTCHYAN: Bom dia a todos, eu sou da Armênia, eu sou do next gen, essa é a 

primeira reunião na ICANN e estou muito orgulhosa por estar 

aqui e realmente agradeço muito pela seleção do comitê que 

me selecionou e quero justificar aqui as expectativas e agradeço 

a contribuição da ICANN e a minha pergunta é que há países no 

mundo que não são reconhecidos por outros países, mas que se 

consideram estados soberanos. 

Qual é a posição da ICANN quanto a considerar esses países 

como domínios de topo e se também eles poderiam ser 

considerados ccTLDs? 
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CHRIS DISSPAIN: Sim, essa pergunta é bem parecida com outra que houve 

anteriormente. Vou responder brevemente, a ICANN não decide 

se um país é um país ou território, a ICANN aloca um código de 

país para um país ou território através da lista da ISO 3166, uma 

lista de padrões internacionais, então se seu país estiver nessa 

lista então vai receber um ccTLD e nós não decidimos, só 

copiamos a partir dessa lista. 

 

ANI MKRTCHYAN: Muito obrigada. 

 

FRANCIS NWOKELO: Boa tarde a todos, eu sou Francis Nwokelo, sou da Nigéria do 

programa next gen. Eu quero agradecer primeiro a ICANN pela 

oportunidade para fazer parte do programa next gen, também 

agradecer a todos os que administram esse programa e também 

pela coordenação para as viagens e também agradecer a equipe 

de seleção next gen pela confiança que me deram para 

participar deste programa e eles não vão se arrepender por ter 

me escolhido para esse programa next gen e eu vou continuar 

contribuindo e oferecendo recursos para ajudar nessa 

experiência de next gen. 

 Agora vem a minha pergunta, há um problema que a ICANN está 

tentando resolver que levou para a criação desse programa next 
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gen. A ICANN oferece apoio para assistir para o próximo next gen 

em um programa que ofereça contribuições para a comunidade 

na internet e se trata de educar a comunidade sobre algo que é 

crucial e que tem tantos detalhes técnicos e que faz com que 

seja necessário esse tipo de educação e que para isso é 

necessário termos transações financeiras, seguras, etc. em um 

cyber espaço. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Sally. 

 Eu quero anunciar que vamos encerrar a fila porque não haverá 

mais tempo para. 

 Pergunte Sally. 

 

SALLY COSTERTON: Obrigado pela sugestão por participar como next genner. 

Sempre buscamos idéias interessantes para que novos 

membros possam participar da comunidade da ICANN, nós 

dedicamos muito tempo para organizar o programa next gen e 

fellowship, então agradecemos muito esse feedback, esses 

comentários e tivemos uma reunião hoje de manhã e nós como 

comunidade fazemos um trabalho permanente. Isso já está 

delineado na nossa missão, sabemos que pode ser melhorado 

sim e esperamos poder observar um pouco mais a resolução, 
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resolver problemas em outras partes do mundo e agradeço 

muito. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Próxima pergunta aqui no microfone. É um comentário remoto. 

 

BRAD WHITE: Um comentário de Normand que é do Quebec e atualmente a 

taxa anual para os operadores anuais de registro é de 25.000 

dólares e para um grande registro, como .org não é um grande 

problema, eles pagam 3% de sua receita em registros, mas para 

um pequeno registro esse é um problema. Por exemplo, .quebec 

paga 14% de sua renda a ICANN e isso é injusto e é destrutivo, os 

registros que fornecem um serviço a comunidade deveriam 

pagar  sim uma taxa pelos custos da ICANN, mas o imposto, a 

taxa, não deveria ser tão alta e tanto quanto 25.000 dólares. 

Deveria ser bem menor do que isso. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigada. 

 Akram você pode responder? Você está se escondendo aqui. 

 

AKRAM ATALLAH: Obrigado pela pergunta. As taxas sobre novos gTLDs foram 

concensuados no manual antes da abertura do processo de 
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solicitações. Nós implementamos o que estava no manual e com 

a comunidade concensuamos em fazer isso antes de começar o 

programa. 

 A comunidade pode revisar isso, na diretoria também podemos 

observar um pouco isso, mas agora não podemos alterar o que 

foi acordado antes de lançar este programa. Neste momento 

não é possível. 

 Muito obrigado. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Comentários? Outro comentário? 

 

MUHAMMAD ADAN ABID: Olá, eu sou Muhammad do Paquistão, é minha primeira reunião, 

primeiro obrigado a ICANN pela oportunidade de participar da 

ICANN60, também a Debra e a todos aqueles que chegaram para 

compartilhar a sua experiência e seus conhecimentos e também 

pela orientação, foi uma oportunidade enorme, aprendemos 

muito, com muito sucesso e acho que os jovens são tão 

importantes quanto os outros e devem ser ouvidos. 

 Eu ouvi que os participantes do next gen antes eram 25 e agora 

são 15 e acho que isso, apesar do interesse dos jovens em todas 

as questões do DNS, acho que deveria aumentar a quantidade 
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de participantes next gen até eles terem mais oportunidades 

para participar dessas reuniões e discussões da ICANN, muito 

obrigado. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Obrigado. Quem quer responder? Sally? Nós registramos sua 

observação e seu desejo, muito obrigado. 

 

ALI HUSSAIN: Prezados membros da diretoria. Eu sou Ali Hussain, sou do 

Paquiestão, essa é a minha primeira reunião da ICANN, estou 

aqui por causa do programa next gen. Eu achei que foi muito 

boa a reunião, foi uma oportunidade de conhecer todas as 

partes interessadas da internet. Eu acho que essa iniciativa é 

muito boa, é um bom recurso o ICANN Learn e gostaria de 

encorajar a iniciativa ICANN Learn para que ela seja introduzida 

e apresentada as instituições acadêmicas do mundo, porque 

essas instituições podem ter um papel relevante para 

conscientizar o mundo sobre a governança da internet e o 

modelo multi-setorial. 

 Eu aprendi muito. Eu tenho aprendido muito, ainda devo digerir 

tudo que aprendi e agradeço novamente por permitir-me 

participar. 
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LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigado. Obrigado pelo seu comentário e contribuição. 

 

PIERRE BONIS: Bom dia, boa tarde, sejam bem-vindos. Eu sou Pierre Bonis da 

AFNIC, .FR. Eu tenho uma pergunta rápida, porque ontem na 

reunião da ccNSO conhecemos a equipe de revisão de 

segurança e estabilidade e depois desta reunião e pelos emails 

que trocamos eu ainda assim não entendo muito bem, qual foi o 

problema que nos perguntaram dos diferentes SOs e ACs sobre a 

revisão sobre segurança e estabilidade, então o que vocês 

esperam da gente aqui  na diretoria. Nós eventualmente 

poderíamos fazer propostas para reforçar a equipe da SSR2 e 

desde a nossa posição na AFNIC. Muito obrigado. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Muito obrigada. Quem é que segue agora? 

 

CHRIS DISSPAIN: Hoje tivemos uma reunião com a SSR2, a equipe de revisão, 

discutimos várias coisas com eles e depois de imediato tivemos 

uma reunião com os líderes dos SOs e ACs, a Katrina estava lá e 

nós acordamos que isso agora ficaria nas mãos dos líderes dos 

SOs e ACs e que eles trabalhariam sobre essa questão e nós 

realmente também estamos abertos a ajudar, facilitar o 

trabalho para que essa revisão comece o quanto antes possível 
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e essa foi a decisão, então isso fica nas mãos dos SOs e ACs e 

essa é a situação hoje. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Cherine você quer responder? 

 

CHERINE CHALABY: Sim, eu estive hoje na reunião. Ela foi feita de uma maneira de 

muito companheirismo e eu gostei muito de ver esse trabalho 

conjunto com os SOs e ACs e isso ajuda muito a levar essa 

questão bem pra frente, que avance, foi uma reunião muito boa, 

muito positiva e as vezes quando nós implementamos os novos 

estatutos, as vezes há processos que faltam, então devemos 

compensar isso e essa equipe SSR2 agora parou um pouco esse 

processo, estamos esperando pelo próximo passo, mas o 

espírito é continuar trabalhando, trabalhando com os SOs e ACs 

e também eu sei que haverá diferenças de opinião, mas 

pensamos em continuar trabalhando de forma colaborativa e 

agradeço vocês por essa oportunidade. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Temos uma pergunta online agora a fila. 
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BRAD WHITE: Fabricio Vayra. A relação da ICANN com os governos sobre o que 

é e o que não é política pública vai ser testado nos próximos 

meses quando vários IRPs concluírem. Isso seria muito bom em 

benefício da comunidade empodeirada e seria muito bom que a 

diretoria tratasse esses IRPs segundo os que foram 

apresentados quando regiam os velhos estatutos e que agora 

eles fossem considerados de acordo aos novos estatutos e aos 

níveis de transparência e prestação de contas. 

 

LOUSEWIES VAN DER LAAN: Eu gostaria de passar então a palavra para o Thomas Schneider, 

que ainda está usando essa camiseta desde quarta feira. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Nunca me pediram pra moderar uma sessão da diretoria antes, 

é muito bom fazer isso. Bem, eu acho que está na hora de passar 

o microfone para o próximo palestrante. 

 

PATRICK NOLYE: Boa noite senhoras e senhores, eu gostaria de agradecer a 

diretoria e o público. Sou Nolye. O meu país é da região do 

Pacífico. Eu gostaria de agradecer a Cyrus da equipe de 

programa de fellowship por me dar a oportunidade e também 

aos meus colegas do programa de fellowship e eu acho 

importante como participante de uma região 
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subrepresentada.Eu gostaria de agradecer a Curys e a equipe de 

viagem da ICANN. Eu gostaria que houvessem mais 

participantes das regiões subrepresentadas e subatendidas, 

para que a nossa voz seja ouvida nesse modelo multi-setorial da 

ICANN e que, desta forma, ele seja mais eficaz, obrigado. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado, agradecemos a sua participação. Cherine. 

 

CHERINE CHALABY: Muito obrigado. Em resposta a isso o programa de fellowship é 

muito importante para nós para permitir que novos membros, 

novos participantes entrem na ICANN. Globalmente você sabe 

que é o 10º aniversário desse programa de fellowship que 

começou em 2007 em abril e onde é que começou na ICANN29 

em San Juan, Porto Rico. 

 Então vamos estar lá para o 11º aniversário do programa, muito 

obrigado pelo comentário que você fez. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Obrigado. Próximo. 

 

MICHELE NEYLON: Boa tarde novamente. Eu vou falar um pouco sobre os 

intermediários e a regulação de conteúdo. Bom, Thomas nós 
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vamos ficar com saudade de você, mas estamos ansiosos para 

trabalhar com Manal. 

 Então nós como registradores e provedor de hosting, somos o 

intermediário, não somos um regulador de conteúdo, mas se 

recebermos uma ordem judicial de um tribunal irlandês ou 

outras autoridades públicas na nossa jurisdição, nós vamos ter 

que responder. Nós não somos a política de conteúdo, então 

essa resposta que temos que dar aos órgãos governamentais. É 

muito perturbador. 

 Anteriormente a comunidade Catalã esteve envolvida em um 

referendo altamente contencioso sobre alta determinação, se 

estava certos ou não isso é irrelevante. Eu tenho a minha 

opinião sobre isso, mas somos um registrador que foi notificado 

e solicitado a retirar um nome de domínio pelas autoridades 

espanholas e pediu o bloqueio de todos os nomes de domínio 

que falassem do referendo Catalão para a independência.  

Então eu não sou operador de ccTLD. Nós somos uma polícia de 

conteúdo. Então será que seria realista que órgãos 

governamentais, forças da lei ou qualquer um exija de um 

operador de registros? Faça esse tipo de coisa? Essa pergunta 

talvez seja direcionada ao GAC ou outras partes da comunidade, 

talvez seja uma simples questão de informações, mas é bastante 

perturbador esse tipo de situação. 
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THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado Michele, nós temos uma pergunta online. 

 

BRAD WHITE: De Alison Martin. Os ataques ao DDOS da internet estão 

aumentando cada vez mais, os dispositivos IoT estão sendo 

tomados, então vai ser maior o número de IoTs do que celulares. 

Esses dispositivos estão sendo lançados sem a capacidade de 

atualização e são totalmente inseguros e eles podem ser usados 

como botnets e atacar o DDOS em uma escala nunca antes vista 

e a segunda pergunta, então o RSSAC da ICANN já estudou o 

problema e há alguma recomendação para isso? 

 A última pergunta, qual é a coordenação dos governos ou da 

ICANN com os governos para informá-los da magnitude do 

problema e como resolver? 

 

KAVEH RANJBAR: Eu sou o contato do RSSAC com a diretoria. Sim, em geral todos 

os operadores de raiz conhecem os possíveis problemas e 

ataques ao sistema de servidor raiz, então todos os operadores 

oferecem o melhor serviço que podem, então nós dos 

operadores da zona raiz, então operados pela ICANN tem 

responsabilidade direta. Então não há nenhuma relação formal, 

mas há muita relação informal entre o CTO e os operadores raiz 
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e compartilhamos informações tentando mitigar esses 

problemas. 

 Agora em relação a comunicação com os governos, eu não 

tenho nenhum dado adicional da ICANN. Agora fala David 

Conrad, CTO da ICANN. 

 

DAVID CONRAD: Alô. Sim, nesse momento não temos nenhuma coordenação em 

especial com os governos como fizemos com a rotação do KSK. 

Discutimos nesse momento com várias pessoas para que nos 

dessem uma ajuda com essa rotação da KSK, com a notificação 

da rotação do KSK. 

 Agora quanto a esse caso, o servidor da raiz L, ao monitorar os 

dados do DDOS e a mitigação de problemas ainda não temos 

isso. 

 

RAM MOHAN: Tenho três perguntas. Eu queria dizer o que a diretoria está 

fazendo nesse campo. A diretoria tem um comitê que rastreia 

riscos. Eu sou presidente e co-presidente junto com o Mike 

Silber e o Lito Ibarra vai ter esse papel, os ataques aos DDOS 

com os dispositivos IoT, nós temos conversado isso nas 

reuniões, conversamos isso há dois dias em nossa reunião e o 

que podemos dizer a nossa comunidade é que estamos cientes 
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da magnitude desse problema e nesse momento o que podemos 

dizer é que tentamos rastrear o problema, mas tentamos 

determinar a dimensão e a magnitude do risco ao sistema, 

assim como a segurança e estabilidade do DNS. 

 

WENDY SELTZER: Eu sou do W3C, é o consórcio da internet. Tinha várias perguntas 

na sessão anterior quanto ao uso dos nomes de domínios 

internacionalizados, endereço de emails e eu queria acrescentar 

que é um problema em várias camadas, porque envolve 

aplicativos da web, como os browsers. O W3C tem falado com o 

comitê diretivo de aceitação universal. O W3C está 

comprometido com a internet para todos e queremos garantir 

que a internet funcione em todos os idiomas e escritas e nós 

gostaríamos de saber se existem relatórios de bugs e testes para 

usar e levar para o nosso desenvolvedor e implementar na 

comunidade e trabalhar com vocês para resolver esses 

problemas. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Alguém quer fazer algum comentário? 

 

RAM MOHAN: Muito obrigado Wendy. Agradecemos a colaboração que você 

está oferecendo e queremos ter uma ligação maior com o W3C. 
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THOMAS SCHNEIDER: Eu não vi o Mike. Se quiser responder a pergunta do Michele. 

 

MIKE SILBER: Muito obrigado Thomas e Michele, eu fiquei um pouco 

perturbado aqui e a logística interna não foi rápida. Essa 

pergunta foi muito importante. 

 Eu acho que a realidade é que essa área é cada vez mais difícil, 

porque como você indicou, começa a entrar na questão da 

regulação do conteúdo e nós decidimos e a comunidade decidiu 

que isso deve ser evitado e que não está no mandato da 

organização fazer isso. 

 Então eu quero apresentar um desafio a vocês, como você acha 

que isso pode ser feito? 

 Então eu acho que é bastante perturbador, mas eu tenho 

certeza que isso está dentro do mandato da ICANN e eu espero 

que mais pessoas no microfone falem disso e não falar só da 

equipe de revisão olhando seu próprio umbigo, mas discutir 

questões reais. 

 

MICHELE NEYLON: Obrigado Mike. Eu diria em termos de colocar isso de uma forma 

pragmática e prática. Eu sou a favor de coisas simples, de fazer 



ABU DHABI – Fórum Público 2  PT 

 

Página 75 de 84   

  

com que as coisas funcionem de forma pragmática. Então que 

tal fazer uma oficina com as forças da lei e os registrantes, 

registadores e registros, para ajudá-los a entender o que eles 

podem perguntar para nós. 

 Nós como parte contratada, eu tenho que cumprir com a lei, eu 

tenho que interagir com vocês e com os meus clientes, isso é a 

mesma coisa com os registros e os provedores, nós temos cada 

vez mais discussões e isso não vai desaparecer, mas eu acho que 

seria importante ter um diálogo entre as pessoas, entre os que 

acham que podem nos fazer perguntas, qualquer pergunta e nós 

que não temos o poder. 

 

MIKE SILBER: Eu acho excelente essa solicitação de fazer estabelecer esse 

relacionamento com as forças da lei, sob várias questões. Eu 

acho que nas próximas reuniões do ccNSO, GNSO e ver como 

que podemos estabelecer o formato para formatar essas 

reuniões. 

  

MICHELE NEYLON: Eu acho que é importante também que nós devemos ser 

bastante estrito e não levar para o uma questão de 

policiamento de conteúdo. Se considerar ampliar muito então é 

uma situação bastante duvidosa. Eu não posso pesquisar na 
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minha rede, colocar o que eu quero procurar, essa única 

palavra, então muitas vezes nos pedem isso e vai ser uma carga 

muito grande. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Um dos meus trabalhos é representar a Suíça no Conselho da 

Europa, nós temos um trabalho e há obrigações claras, positivas 

e negativas para respeitar os direitos humanos dos cidadãos e 

temos um sistema incluindo o tribunal e fizemos isso junto com 

vários grupos, com forças da lei e direitos humanos. Nós temos 

recomendações do ISP para os ISPs, provedores de serviço da 

internet, isso é feito junto com a associação européia dos ISPAs 

e atualmente estamos trabalhando com um comitê de ministros 

que vai acontecer no início do ano que vem essa publicação de 

uma recomendação pelo Conselho da Europa para os 

intermediários da internet, talvez isso possa ajudá-lo. 

 Próximo. 

 

SEBASTIEN BACHOLLET: Eu vou falar em espanhol. Muito obrigado ao nosso amigo da 

Bolívia que falou no seu próprio idioma. Falou da diversidade da 

ICANN e que deve avançar. A outra questão é que estamos todos 

aqui juntos e vamos nos reunir novamente daqui a alguns meses 

em Porto Rico e eu gostaria de saber de nosso amigo de Porto 
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Rico o que nós podemos fazer para ajudar? Não só ir a uma 

reunião, mas o que mais podemos fazer? 

Houve a reunião na África do Sul e fizemos alguma coisa lá na 

África do Sul e o que podemos fazer antes, durante e depois da 

próxima reunião em Porto Rico? 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado Sebastien. 

 

ALFREDO CALDERON: Eu vou falar em espanhol também. 

 Como fellow da ICANN eu gostaria de agradecer a diretoria e a 

Cyrus por ter organizado o programa. Então respondendo a 

pergunta do companheiro, gostaria de dizer que desde que 

cheguei no sábado isso foi dito por todos vocês da comunidade 

da ICANN, foi uma solicitação, como que podem ajudar? Uma 

forma é através de uma iniciativa que foi lançada exatamente a 

partir dessa pergunta, como podemos ajudar Porto Rico a 

recuperar-se? E a resposta que nós achamos foi simplesmente 

vão e nos visitem, levem as suas famílias e participem da ICANN 

e, além disso, há um setor da comunidade que precisa da nossa 

ajuda de outras formas. Eu represento a sociedade civil, a 

academia, os professores das escolas públicas de Porto Rico e 

os alunos que precisam de ajuda. Como podem fazer isso? 
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 Lançamos essa iniciativa de doar um computador, um tablet, 

um celular usado. Não pedimos dinheiro, estamos pedindo que 

ajudem que as nossas escolas tenham o que os professores e 

alunos que perderam por causa do furacão, queremos ajudar 

com que continuem a estudar, então todos os que vierem a 

Porto Rico pedimos que levem um tablet usado, algo que estão 

pensando em jogar fora ou doar a alguém nós podemos dar isso 

a um aluno. 

 Um computador, um laptop que acham que é inútil para um 

professor nas escolas vai ser muito útil, porque nós perdemos 

tudo. Então pedimos que quando visitem Porto Rico doem um 

equipamento usado e eu vou ser essa pessoa de contato se 

vocês doarem para nós, nós vamos formatar, colocar um 

sistema operacional de código aberto e dar a alunos e 

professores que possam continuar a estudar e a ensinar. Muito 

obrigado. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Alguém quer responder? 

 

SEBASTIEN DUCOS: Eu sou Sebastien Ducos. Eu sou presidente do TLD, vou falar em 

francês. 
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 Falamos a pouco sobre a questão da Catalunha, eu acho como o 

Michele, não temos que falar de política e independência, mas 

podemos falar de censura. Mesmo sem falar de conteúdo não 

podemos gerenciar o conteúdo. 

 Essa organização é uma organização aberta para compartilhar 

informações, está aqui para compartilhar o direito da internet. 

Eu acho que seria importante lembrar a todos o que estamos 

fazendo aqui. 

 

LAWRENCE OLAWALE-ROBERTS: Oi, boa tarde a todos. Eu sou Lawrence, sou membro do 

grupo comercial. Eu falo a título pessoal e eu, pelo que vocês 

podem ver, as minhas raízes são africana e nos últimos dias 

houve aqui uma discussão contínua no GDPR e parece que 

outras questões parecem ter sido esquecidas, questões que têm 

impacto mundial. Eu não quero subestimar a importância do 

GDPR, mas eu acho que também há outras questões pendentes 

que deveriam ser consideradas rapidamente. 

 Em 27 de setembro deste ano a ICANN anunciou o adiamento da 

rotação da KSK, manifestando que entre 1 e 4 em 750 milhões 

de internautas poderiam ser afetados pela alteração da chave. 

Pergunta então: Qual é o plano para termos esses problemas 

identificados e resolvidos completamente e não apenas 

mitigados e também gostaríamos de saber quando é que essa 
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rotação efetiva da KSK vai acontecer eventualmente? Muito 

obrigado. 

 

THOMAS SCHNEIDER: David? 

 

DAVID CONRAD: Estava esperando por alguém do setor técnico para que pegasse 

o microfone, mas nós agora como corporação estamos tentando 

classificar os tipos e erros resultantes de uma porcentagem 

muito alta de resolvedores que ainda não estão preparados 

para a rotação e por enquanto nós temos a impressão de que os 

tipos de erros que observamos eram os esperados. Um 

problema X que tem os resolvedores, então os desafios são que 

o funcionamento dos resolvedores e também como funcionam 

com a atualização das ancoragens de confiança, a chave que 

estejam completamente descentralizados. 

Precisamos ser, portanto, resolver isso, sabemos que 100% da 

mitigação é um enorme desafio, temos um plano de 

comunicações para tentar contatar a quantidade máxima 

possível de operadores e para tentar trabalhar com o máximo 

de partes interessadas e grupos interessados, para que 

entendam quais são as repercussões da rotação. 
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No pior dos casos, se quando a rotação acontecer e se não 

houver a atualização das âncoras de confiança, isto não significa 

que a internet vai ficar desconectada e então essa incapacidade 

imediata de resolver um nome de domínio vai ser identificada 

rapidamente, o problema vai ser reparado de imediato, nós 

continuamos trabalhando nesse sentido, coletando dados, 

entendendo os problemas atuais e mantendo a comunidade 

informada e a medida que nós formos aprendendo e colhendo 

mais informações sobre essa situação, muito obrigado. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado. 

 

WERNER STAUB: Eu sou Werner Staub da associação CORE. 

Eu queria falar mais um pouco sobre as escritas que não são em 

inglês, as escritas em árabe, por exemplo, e tiramos algumas 

conclusões e uma delas é que ainda não é possível utilizar essas 

escritas e antes também ouvimos que a adição de mais TLDs 

causaria uma barreira, causaria confusão e eu acho que é o 

contrário, que quanto mais tivermos que esperar para introduzir 

novos TLDs, especificamente TLDs de IDNs teremos mais 

pessoas perdidas nesse processo e teremos essa situação de 
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impossibilidade de eles utilizarem suas línguas nos nomes de 

domínios. 

Não podemos esperar até que saia algum relatório, um relatório 

do staff ou que haja uma comunicação, vamos esperar por seis 

anos então e nós no planejamento não vemos se construímos 

um código urbano de construção a cada vez que devemos fazer 

um prédio e, ao mesmo tempo, devemos certificar-nos de que 

todos os esforços sobre os IDNs não envolvam objetivos sem 

sentidos e um desses objetivos é a internalização da porção que 

se encontra antes do “@”. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado. Temos apenas um minuto e temos ainda uma 

pessoa que quer perguntar. 

 

ALAN GREENBERG: Muito obrigado. Alan Greenberg, presidente do ALAC falando a 

título pessoal. 

 Um dos valores da ICANN é buscar participação informada e 

ampla, que reflita a diversidade geográfica cultural da internet 

em todos os níveis do processo normativo e de tomada de 

decisões para garantir um processo de elaboração de políticas 

multi-setorial de baixo para cima e que seja utilizado pelo 

interesse do público mundial, com processos transparentes e 
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nós hoje, considerando isso no GAC e no comitê At-Large, 

publicamos uma declaração conjunta para apoiar a criação de 

um documento da metodologia e um sistema para que todos os 

seus documentos sejam publicados e não apenas publicados 

aqueles que vão para o site na internet. 

 Isso para que todas as atividades sejam entendidas por todos, 

não só por especialista e por todas as partes interessadas e 

também para que todos possam participar do processo 

normativo em pé de igualdade. Isso pelo menos para questões 

que são publicadas para comentários públicos e o GAC e o ALAC 

vão encaminhar essa recomendação a diretoria. 

 Muito obrigado. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado Alan. 

 Já registramos isso e agora vou passar o microfone ao Steve. 

 

STEVE CROCKER: Muito obrigado. 

 Eu vou encerrar essa sessão agradecendo a todos os 

facilitadores, a diretoria, todos aqueles que participaram. 

 Como eu já comentei antes é meu último fórum público, eu me 

sinto orgulhoso por participar desse processo. Não sei se há 
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muitas instituições que estão disponíveis para responder a 

todas as perguntas da comunidade. 

 Também quero convidar a todos vocês que fiquem aqui na sala 

para a nossa reunião pública da diretoria, é um pouco tarde, 

mas vamos apressar-nos um pouco e então agora vamos passar 

diretamente, damos por encerrado o fórum público e vamos 

passar. Um pouco de música. 

 Só quero fazer alguns comentários para que vocês entendam o 

processo, essa nossa reunião geral anual, portanto a operação 

dessa diretoria que é encerrada formalmente. 


